



Conferencia Episcopal de Colombia

COM-CEC-032/25

MENSAJE CON MOTIVO DE LA ELECCIÓN DEL PAPA LEÓN XIV

“Les daré pastores según mi corazón, que los apacentarán con sabiduría y prudencia”

(Jeremías 3, 15)

La Iglesia Católica en Colombia, con sentimientos de profunda alegría, eleva acciones de gracias a Jesucristo, Buen Pastor, por el don del Papa León XIV, elegido por el Colegio de Cardenales en este día.

El nuevo sucesor de San Pedro en la Sede Apostólica, quien ha sido obispo misionero en el Perú, conoce nuestra Iglesia latinoamericana, y es un signo de esperanza para la Iglesia Universal y para la Sociedad, particularmente en este Año Jubilar en el que estamos llamados a revivir la comunión eclesial y la fraternidad humana para vencer la tentación del pesimismo y la desesperanza, como nos lo enseñó el amado Papa Francisco, que goza ahora de la paz eterna.

Desde Colombia, los obispos, los presbíteros y diáconos, los religiosos y religiosas, y todos los fieles laicos enviamos al Santo Padre León XIV nuestro afecto filial, la expresión de fidelidad y la seguridad de nuestras oraciones. Sabemos que, como pastor universal, continuará estando cerca del pueblo de Dios que peregrina en nuestro país en la búsqueda del perdón, la reconciliación y la paz, y será fundamento de unidad y comunión en la Iglesia. Particularmente, nos tocan sus primeras palabras, al inicio de su pontificado, que nos animan: «“La paz sea con ustedes”. También yo quisiera que este saludo de paz que dio Jesucristo Resucitado llegue a sus corazones, a todas las familias, a todas las personas y a todos los pueblos de la tierra. Estamos en las manos de Dios, sin miedo, unidos, vamos adelante, con Cristo que nos precede: la humanidad necesita de su luz».

En este momento histórico invitamos al pueblo colombiano a acoger con fe y amor al nuevo Papa, orando por su ministerio y asumiendo renovadamente el compromiso de caminar juntos como nos lo ha dicho también en el día de hoy: «Queremos ser una iglesia sinodal, que camina, que busca siempre la paz, la caridad y estar cercanos, especialmente a aquellos que sufren. “Con Ustedes soy cristiano, para ustedes soy obispo”, caminemos juntos hacia aquella Patria que Dios nos ha preparado».

Convocamos a toda la Iglesia en Colombia para que durante estos días y, particularmente, el próximo domingo, Solemnidad de Jesucristo, Buen Pastor, se ofrezca la Eucaristía en acción de gracias a Dios por el don que nos concede en el Papa León XIV, 267º sucesor de San Pedro, y se encomiende su vida y ministerio a la protección de Nuestra Señora, la Virgen María, esperanza nuestra y de San José, patrono de la Iglesia Universal.

Bogotá, D.C., 8 de mayo de 2025

Original Firmado

+Francisco Javier Múnera Correa, IMC
Arzobispo de Cartagena
Presidente de la Conferencia Episcopal

+ Gabriel Ángel Villa Vahos
Arzobispo de Tunja
Vicepresidente de la Conferencia Episcopal

+Germán Medina Acosta
Obispo de Engativá
Secretario General de la Conferencia Episcopal